

- **Juan Antonio Alcaraz García**  
Cargo actual y tras cierre legal fusión: **Director General de Negocio**

Juan Antonio Alcaraz es miembro del Comité de Dirección de CaixaBank desde junio de 2011. También ejerce como Presidente de CaixaBank Payments & Consumer, Presidente de Imagin y miembro del Consejo de Administración de SegurCaixa Adeslas, además de ser Presidente de la Asociación Española de Directivos.

Nacido en Madrid en 1961, es Licenciado en Ciencias Empresariales por Cunef (Universidad Complutense de Madrid) y Máster en Dirección de Empresas por el IESE.

Se incorporó a "la Caixa" en diciembre de 2007, y en su actual cargo como Director General de Negocio es responsable de Retail Banking y todas las áreas relacionadas con Customer Experience y Specialized Consumer Segments.

Previamente fue Director General de Banco Sabadell (2003 – 2007) y Subdirector General del Santander y Central Hispano (1990-2003).

- **Xavier Coll Escursell\***  
Cargo actual: **Director General de Recursos Humanos y Organización**  
Cargo tras cierre legal fusión: **Director General de Recursos Humanos**

Xavier Coll es miembro del Comité de Dirección de CaixaBank desde junio de 2011 y, actualmente, es Director General de Recursos Humanos y Organización.

Nacido en Granollers en 1956, es Licenciado en Medicina por la Universidad de Barcelona y Máster en Administración de Empresas (MBA) por la University of Chicago y en Salud Pública (MPH) por la Johns Hopkins University.

Antes de incorporarse a "la Caixa" en 2008 como Director Ejecutivo de RRHH y miembro del Comité de Dirección, contaba con más de 30 años de trayectoria en el ámbito internacional de la salud, en banca y en el sector financiero, destacando sus cargos como Director del Gabinete del Presidente y Vicepresidente de RRHH en el Banco Mundial y como Director de RRHH en el Banco Europeo de Inversiones.

(\*) Xavier Coll dejará su cargo el 1 de enero de 2022, fecha en la que se incorporará David López en esa posición

- **Jordi Mondéjar López**

Cargo actual y tras cierre legal fusión: **Director General de Riesgos**

Jordi Mondéjar es miembro del Comité de Dirección de CaixaBank desde julio de 2014 y Director General de Riesgos desde 2016, además de miembro del Consejo de Administración de Sareb y Presidente no ejecutivo de Building Center.

Nacido en Darmstadt en 1968, es Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Barcelona y Auditor de cuentas inscrito en el Registro Oficial de Auditores de Cuentas del Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas.

Previamente a su incorporación a “la Caixa” en el año 2000, donde ha asumido diferentes responsabilidades hasta llegar a ser el máximo responsable en el ámbito de Riesgos, trabajó en Arthur Andersen y Cía. desarrollando actividades propias de la auditoría de cuentas, especializado en el sector de entidades financieras y reguladas.

- **Iñaki Badiola Gómez**

Cargo actual: **Director Ejecutivo de CIB & International Banking**

Cargo tras cierre legal fusión: **Director de CIB & International Banking**

Iñaki Badiola es miembro del Comité de Dirección de CaixaBank desde enero del 2019 y actualmente Director Ejecutivo de Corporate and Institutional Banking & International Banking.

Nacido en Madrid en 1967, es Licenciado en Ciencias Económica y Empresariales por la Universidad Complutense de Madrid y Máster en Administración de Empresas (MBA) por el Instituto de Empresa.

Con anterioridad a su actual cargo, fue Director Ejecutivo de Corporate Institutional Banking y Director Corporativo de Financiación Estructurada y Banca Institucional.

Previamente a su incorporación en CaixaBank, contaba con una trayectoria de más de 20 años en el área financiera, desarrollada en empresas de diferentes sectores como el tecnológico (EDS), la distribución (ALCAMPO), la administración pública (GISA), el transporte (IFERCAT) y en Real Estate (Harmonia).

- **Matthias Bulach**

Cargo actual: **Director Ejecutivo de Intervención, Control de Gestión y Capital**

Cargo tras cierre legal fusión: **Director de Contabilidad, Control de Gestión y Capital**

Matthias Bulach es miembro del Comité de Dirección de CaixaBank desde noviembre de 2016 y actualmente Director Ejecutivo de Intervención, Control de Gestión y Capital.

Nacido en Schramberg en 1976, es Licenciado en Ciencias Económicas (1997-2002) por la Universidad de Sankt Gallen (Suiza) y Master of Business Administration de la IESE Business School.

Antes de ejercer su actual cargo fue Director Corporativo de Planificación y Capital de CaixaBank, y previamente Director de la Oficina de Análisis Económico de “la Caixa”. También fue Senior Associate de McKinsey & Company en proyectos internacionales y del ámbito financiero.

Actualmente miembro del Consejo de Vigilancia en Erste Group Bank AG y consejero en CaixaBank Asset Management SGIICS.A., en CaixaBank Payments & Consumer y en Buildingcenter S.A.

- **Luis Javier Blas Agüeros**

Cargo actual: **Director Ejecutivo de Medios**

Cargo tras cierre legal fusión: **Director de Medios**

Luis Javier Blas es miembro del Comité de Dirección de CaixaBank desde febrero de 2020 y Director Ejecutivo de Medios, así como Presidente de CaixaBank Facilities Management, S.A., Administrador único de Silc Inmobles, S.A. y Presidente y Consejero Delegado de Silk Aplicaciones, S.L.U.

Nacido en Madrid en 1966, es Licenciado en Derecho por la Universidad de Alcalá de Henares. Asimismo, tiene un AMP por ESE Business School (2013), Programa Corporativo INSEAD-BBVA (2006), PGD IESE-BBVA (2003) y Nueva Economía IESE (2002).

En 2020 se incorpora en CaixaBank tras dos décadas de carrera profesional en el grupo BBVA, en los años más recientes como Head of Engineering & Data y miembro del Comité de Dirección de BBVA España. Previamente había asumido funciones ejecutivas en BBVA Chile y distintas filiales del Grupo.

- **Manuel Galarza Pont**  
Cargo actual Bankia: **Director general adjunto de Riesgos de Crédito**  
Cargo CABK tras cierre legal fusión: **Director de Cumplimiento y Control**

Manuel Galarza Pont es miembro del Comité de Dirección de Bankia desde enero de 2019.

Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Valencia. Premio extraordinario de la licenciatura. Programa de Alta Dirección de ESADE. Miembro del Registro Oficial de Auditores de Cuentas.

Ha formado parte del equipo docente de diversos programas de alta dirección y MBA, entre los que destaca ESADE.

En 1994 inicia su carrera profesional en Arthur Andersen donde ocupó diferentes puestos hasta que en 2006 asumió la posición de Director de Consultoría.

En 2008 es nombrado Consejero Delegado de BISA, holding industrial cuyos accionistas fueron Bancaja, Deutsche Bank y el Grupo Guggenheim.

Desde enero 2011 ha ocupado diversos puestos de responsabilidad en Bankia, desde la Dirección de Participadas Industriales y la Dirección Corporativa de Riesgos Mayoristas en el período 2011-2014 a la Dirección Territorial de Madrid Este en 2015-2018. En 2018 es nombrado Director Corporativo de Riesgos de Crédito y Presidente del Comité de Riesgos. En enero 2019 es nombrado Director General Adjunto de Riesgos de Crédito.

Manuel ha sido consejero de compañías cotizadas y no cotizadas, entre las que destaca Iberia, Realia, Metrovacesa, NH, Deoleo, Globalvía y Caser.

- **María Luisa Martínez Gistau**  
Cargo actual: **Directora ejecutiva de Comunicación, Relaciones Institucionales, Marca y RSC**  
Cargo tras cierre legal fusión: **Directora de Comunicación y Relaciones Institucionales**

María Luisa Martínez es miembro del Comité de Dirección de CaixaBank desde mayo de 2016.

Es licenciada en Historia Contemporánea por la Universidad de Barcelona y en Ciencias de la Información por la Universidad Autónoma de Barcelona, con un PADE del IESE.

Se incorporó a “la Caixa” en 2001 para dirigir la relación con los medios de comunicación. En 2014 fue nombrada Directora Corporativa de Comunicación, Relaciones Institucionales, Marca y RSC de CaixaBank. Desde 2016 es Directora Ejecutiva con responsabilidad sobre las mismas áreas.

Es Presidenta de Autocontrol (organismo de referencia en la autorregulación de la industria publicitaria en España), Presidenta de Dircom Cataluña (asociación profesional que agrupa a directivos y profesionales de la comunicación de empresas, instituciones y consultoras) y Vicepresidenta de Corporate Excellence y Fundacom.

- **Javier Pano Riera**  
Cargo actual: **Director ejecutivo de Financiera**  
Cargo tras cierre legal fusión: **Director Financiero**

Javier Pano es miembro del Comité de Dirección de CaixaBank desde octubre de 2013 y actualmente Director Ejecutivo de Finanzas (CFO), dirigiendo las áreas de Markets (trading books), de ALM (banking books) y de Relación con Inversores. Es Presidente del ALCO y responsable de la gestión de la liquidez y funding mayorista.

Nacido en Barcelona en 1962, es Licenciado en Ciencias Empresariales y Máster en Dirección de Empresas por ESADE. Desempeñó diversas responsabilidades en Croissant Express y Gesindex, SGIIC hasta su incorporación a “la Caixa” en 1993.

Desde 2017 ejerce de Vocal del Consejo de Administración y miembro de la Comisión de Riesgos de Banco BPI, S.A., y desde junio de 2018 es Vocal del Consejo de Administración y miembro de la Comisión de Nombramientos de Cecabank, S.A.

- **Marisa Retamosa Fernández**  
Cargo actual: **Directora Ejecutiva de Auditoría Interna**  
Cargo tras cierre legal fusión: **Directora de Auditoría Interna**

Marisa Retamosa es miembro del Comité de Dirección de CaixaBank desde enero de 2019 y actualmente Directora Ejecutiva de Auditoría Interna.

Nacida en Barcelona en 1971, es Licenciada en Informática por la Universidad Politécnica de Cataluña (UPC), con Certificación CISA (Certified Information System Auditor) y Certificación CISM (Certified Information Security Manager) acreditadas por la Asociación Internacional ISACA.

Se incorporó a “la Caixa” en el año 2000, y ha ocupado cargos de Directora Corporativa de Seguridad y Gobierno de Medios de CaixaBank y Directora de Área de Seguridad y Control del Servicio en Servicios Informáticos, así como el de Directora del Área de Auditoría de Medios del Grupo CaixaBank.

Previamente trabajó en Arthur Andersen, desarrollando actividades propias de auditoría de sistemas y procesos, así como consultoría de Riesgos.

- **Eugenio Solla Tomé**  
Cargo actual Bankia: **Director general adjunto de Banca de Particulares**  
Cargo CABK tras cierre legal fusión: **Director de Sostenibilidad**

Eugenio Solla es miembro del Comité de Dirección de Bankia desde enero de 2019.

Es Licenciado en Administración y Dirección de Empresas por el Colegio Universitario de Estudios Financieros (CUNEF), máster en Gestión de Entidades de Crédito en la UNED y Executive MBA en IESE.

En los inicios de su carrera profesional desarrolló su actividad en entidades como el Banco de España, Argentaria y Arthur Andersen (posteriormente Bearingpoint España).

En 2004 se incorporó a Caja de Ahorros de Ávila como director de Organización, cargo que ocupó hasta 2009, cuando pasó a desempeñar la función de coordinador de Integración en Bankia. En 2011 entró a formar parte del Gabinete de Presidencia de Bankia como director de Coordinación Estratégica y Análisis de Mercado para, un año más tarde, convertirse en director de Gabinete. Entre 2013 y 2015, fue nombrado director corporativo de Marketing de la entidad y, en julio de 2015, director corporativo de la Territorial Madrid Norte.

- **Javier Valle T-Figueras**  
Cargo actual: **Director Ejecutivo de Seguros**  
Cargo tras cierre legal fusión: **Director de Seguros**

Javier Valle es miembro del Comité de Dirección de CaixaBank desde enero de 2019 y Consejero Director General de VidaCaixa, la entidad aseguradora líder en España.

Nacido en Barcelona en 1969, es Licenciado en Ciencias Empresariales y Máster en Administración de Empresas por ESADE, y cuenta también con el título de Community of European Management School en HEC París.

Es Vicepresidente, miembro del Comité Ejecutivo y del Consejo directivo de Unespa, la patronal del sector asegurador, y Consejero de ICEA.

En los últimos años ha desarrollado su carrera profesional como Director General en Bansabadell Vida, Bansabadell Seguros Generales y Bansabadell Pensiones, y también ha sido Consejero Delegado de Zurich Vida. En el Grupo Zurich fue CFO de España y Director de Inversiones para España y Latinoamérica.

- **Óscar Calderón de Oya**

Cargo actual y tras cierre legal fusión: **Secretario General y del Consejo**

Óscar Calderón es Secretario General desde 2014 y, desde 2017, Secretario del Consejo de Administración de CaixaBank.

Nacido en Barcelona en 1971, es Licenciado en Derecho por la Universidad de Barcelona y Abogado del Estado (Promoción 1998).

Anteriormente, ha sido Abogado del Estado en Cataluña (entre 1999 y 2003), Abogado de la Secretaría General de la Caja de Ahorros y Pensiones de Barcelona ("la Caixa") (2004), así como Vicesecretario del Consejo de Administración de Inmobiliaria Colonial, S.A., Secretario del Consejo de Banco de Valencia y Vicesecretario del Consejo de Administración de la Caja de Ahorros y Pensiones de Barcelona ("la Caixa").

Fue Patrono y Vicesecretario de la Fundación "la Caixa" hasta su disolución en 2014, así como Secretario del Patronato de la Fundación Bancaria "la Caixa" hasta octubre de 2017.

- **David López Puig(\*)**

Cargo actual Bankia: **Director general adjunto de Personas y Cultura**

Cargo CABK tras cierre legal fusión: **Director adjunto de Recursos Humanos**

David López Puig es miembro del Comité de Dirección de Bankia desde enero de 2019.

Es Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria. Ha trabajado en empresas tanto de ámbito local como multinacional, destacando su etapa en Arthur Andersen.

En 2001 se incorpora a La Caja de Canarias como director de Recursos Humanos y Sistemas. Al año siguiente, fue nombrado Subdirector General y Director Comercial de La Caja Insular de Ahorros de Canarias. En 2011, una vez integrada La Caja Insular en Bankia, fue nombrado adjunto a la Dirección Comercial y, posteriormente, Director Comercial de Canarias. Entre 2012 y 2015, fue Director Territorial de Canarias y, desde julio de 2015, fue Director Territorial de Madrid Suroeste.

Desde enero de 2019 es Director General Adjunto de Personas y Cultura y Presidente del Comité de Relaciones Laborales de CECA (marzo 2019).

(\*) David López Puig se incorporará al Comité de Dirección el 1 de enero de 2022, fecha en la que dejará su cargo Xavier Coll Escursell, Director General de Recursos Humanos.